
Data: 08/11/2021 

Videoconferência pela plataforma Google Meet  
Horário: 19h30 
Assunto: Reunião Administrativa  

 

COORDENADOR(A)    Arthur D. Chaves 

RESPONSÁVEL 
pela  ATA  

  Gabrielle da S. F. de Campos 

Tutora:  Luísa Helena do Nascimento Tôrres 

Participantes   
PETIANOS 

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda 
R. Flores; Gabrielle da S. F. de Campos; Giovanna L. 
Klein; Hanna Thayrine Mello Souza;  Jessica Carvalho; 
Julia W. Hindi; Luana Carolina Kleinert; Luiz F. 
Fleck;  Marina M. Dotto; Rafaela  Fernandes Borin; Renata 
R. Soilo; Vitória L. Beier. 

 

1. Ausências: Não houve ausências na reunião. 

2. Faltas: Não houve faltas na reunião. 
 
3. Justificativa Ausências: Não houve justificativas de ausências na reunião. 

4. Aprovação ATA 40/2021: A ATA 40 foi aprovada pelo grupo. 

 
5. Atualizações: 
O petiano Arthur terminou a ATA de sua responsabilidade, assistiu a vídeo aula de 
ergonomia, reviu o projeto do Odonto do esporte, e viu o IGTV da petiana Vitória 
referente ao mês de novembro. A petiana Camila enviou apresentação da JAI para a 
tutora Luísa, fez a lista das atividades de gestão com a petiana Gabrielle, foi incluída na 
comissão de ensino e conversou sobre o artigo do PET com a petiana Giovana. A 
petiana C. Eduarda assistiu a vídeo aula de ergonomia e terminou o jogo para o projeto 
Envelhecendo com saúde. A petiana Gabrielle enviou o email para o PET Enfermagem 
sobre o projeto Circulação confirmando a participação do grupo, preencheu o formulário 
do mesmo projeto junto com as petianas Julia e Vitória e assistiu ao IGTV da petiana 
Vitória. A petiana Giovanna preencheu tabela mensal de outubro, atualizou o modelo da 
ATA no drive e assistiu ao IGTV da petiana Vitória. A petiana Hanna organizou as 
atividades referentes à comissão de ensino. A petiana Jessica teve reunião com a tutora 
Luísa sobre o artigo do PET, também trabalhou no artigo Traumatismo, legendou o IGTV 
da petiana Vitória e enviou o convite do Odontorienta para a turma 103. A petiana Julia 
preencheu formulário do projeto Circulação e assistiu ao IGTV da petiana Vitória. A 
petiana Luana enviou o convite referente a primeira palestra do Odontorienta e trabalhou 
no projeto Envelhecendo com saúde. O petiano Luiz trabalhou na ata do InterPET, e 
conversou com as petianas responsáveis sobre a comissão de ensino. A petiana Marina 
atualizou a tabela mensal referente ao mês de outubro, mandou o email sobre o projeto 
de Biossegurança para o coordenador do curso de Odontologia e para a coordenação 
para os demais trâmites necessários, também colocou no drive a carta de 



biossegurança e criou grupo da comissão de extensão. A petiana Rafaela revisou a ata, 
e assistiu ao IGTV da petiana Vitória. A petiana Renata viu a vídeo aula de ergonomia, 
leu o projeto Traumatismo e começou a fazer a tabela do mesmo projeto. A petiana 
Vitória preencheu a tabela mensal, mandou o IGTV de sua responsabilidade para o 
grupo, assistiu a vídeo aula de ergonomia, ouviu ao Podcast, e preencheu o formulário 
do projeto Circulação. A tutora Luísa assistiu ao IGTV da petiana Vitória, releu o paper 
do Traumatismo, reuniu-se com a petiana Jessica para submissão do artigo sobre o 
PET, recebeu e corrigiu os slides da petiana Camila pra JAI, homologou as bolsas, 
encaminhou uma solicitação pro diretor do CCS quanto ao equipamento solicitado no 
FIEN. 

 
Pautas e encaminhamentos: 
 
6. FIEN 
A tutora Luísa informou ao grupo que vai ser conseguido por outras vias os 
equipamentos permanentes, como  o computador solicitado, pois os computadores 
listados estavam para o HUSM. Assim, depois da autorização do diretor do CCS a tutora 
acredita que o grupo consiga o notebook e demais materiais permanentes, não sendo 
esses pelo recurso do FIEN, mas como uma doação.  
 
7. Informativo 
Após discussão do grupo ficou definido para final do mês de fevereiro de 2022 a 
publicação do Informativo do 2º semestre de 2021. E em 2022, seguirá normalmente a 
publicação dos outros dois informativos. A petiana Camila lembrou o grupo da 
importância de atualizar o mural do prédio 26 com um informativo mais atual e que irá 
imprimir a última edição e se responsabilizará por colocá-lo no mural. 

 
8. Relatórios atividades 2021 
A petiana Camila sugeriu para quem participou de mais atividades de cada projeto ficar 
de responsável do relatório, após discussão do grupo, ficou definido os relatórios e seus 
respectivos responsáveis: 
 

● Envelhecendo com saúde: Renata 
● Acolhimento calouros: Giovanna (ambos semestres) 
● Acolhimento petianos: Hanna 
● Atualiza (incluindo o Simpósio): Marina 
● Fala Acadêmico: Arthur 
● Biossegurança: Marina 
● Circulação: Vitória 
● Desenvolvimento dos petianos: Camila 
● Eventos: Gabrielle 
● EVPO: C. Eduarda 
● Organização do interpet: Luiz 
● IGTV: Luana 
● Informativo: Rafaela 
● PET lives: C. Eduarda 
● Odontorienta: Hanna (1º semestre) e Jessica (2º semestre) 
● Seleção novos petianos: Camila 
● UFSM por um dia: O petiano Luiz deve entrar em contato, o quanto antes, para 

saber se já ocorreu a realização do projeto. 
● Videoaulas: Camila, com auxílio da petiana Julia. 

 
Os relatórios devem ser enviados para a tutora Luísa até o dia 5 de janeiro de 2022. 

 



9. Planejamento atividades para 2022  
O grupo não deseja continuar com os IGTV’s e PET lives, pois acreditam não estarem 
alcançando o resultado desejado para esse momento. Porém, ainda em 2021 é 
necessária a realização de mais 2 PET lives para cumprir o cronograma. A tutora Luísa 
ressaltou o cuidado na retirada de projetos para não ocorrer comprometimento da carga 
horária. Após discussão, o grupo sugeriu a inclusão de Podcast para as atividades, a 
tutora questionou o grupo se tal projeto deve ser incluído como ensino ou extensão.  O 
grupo debateu sobre algumas ideias para os temas: 
 
ORTODONTIA 

● Exodontia do siso deve ser sempre realizada? 
● Rapidez, custo e qualidade de alinhamento entre aparelho convencional e o 

removível transparente. 
 
DENTÍSTICA/ CARIOLOGIA 

● Isolamento absoluto X relativo 
● Carvão ativado para clarear os dentes 
● Chiclete para substituir a escovação dentária 
● Transmissibilidade da cárie 
● Cobrança de tratamento 

 
PEDIATRIA 

● Dentifrício sem flúor X com flúor para crianças pequenas 
● Contenção ou não no atendimento odontológico 
● Autonomia da criança- e se ela não quiser fazer o tratamento? 

 
As demais atividades para o planejamento de 2022 ficaram sob as seguintes 
responsabilidades: 
 

● Envelhecendo com Saúde: Luana  
● Acolhimento calouros:C. Eduarda  
● Acolhimento Petianos: Luiz 
● Atualiza e fala acadêmico: Rafaela  
● Biossegurança: Vitória 
● Circulação: Renata  
● Desenvolvimento dos Petianos: Giovanna 
● Eventos (PETchê/SulPET/EnaPET): Gabrielle 
● EVPO: Arthur 
● Organização do InterPET:  Rafaela  
● Informativo: Gabrielle 
● Odontorienta: Hanna  
● Seleção novos petianos: Marina  
● UFSM por um dia: Julia  
● Feira de profissões: Julia 
● Videoaulas: Camila  
● Produção de materiais: C. Eduarda 
● Podcast: Arthur 
● PET humaniza: Jessica 
● Projeto Gestantes: Luana  
● Odonto no esporte: Luiz 

 
Os planejamentos devem ser enviados até o dia 5 de dezembro para a tutora. 
 
10.Artigo PET 



A petiana Jessica relatou que encontrou a tutora Luísa e fizeram a revisão de tudo que 
precisava ser alterado no artigo, a petiana Jessica expôs ao grupo, que dois membros 
decidiram sair por não conseguirem dedicar-se como gostariam e não terem 
disponibilidade de um turno: Luana e Marina. Assim, é necessário que outros petianos 
ocupem esses lugares, sendo importante a fluência em inglês e disponibilidade de um 
turno para encontrar a tutora. Ficou decidido os voluntários verifiquem o author 
guidelines da revista e os possíveis interessados em participar, verifiquem se 
conseguirão contribuir. . 
 
11.Próxima reunião 
A petiana Giovanna pediu uma nova data da reunião devido ao feriado. Ficou definida 
a próxima reunião para quinta, às 19 horas. 
 
12.Traumatismo 
A tutora corrigiu parte do artigo, a petiana Jessica vai alterar o que foi pedido, também 
solicitou para a petiana Renata colocar os dados de sua responsabilidade, e a ajuda da 
petiana Marina na parte da discussão para terminar o artigo. 
 

13.Revisão das comissões 
 
Ensino: 
 

● Fala acadêmico: no mínimo 6 edições em 2021 – Luana, Arthur e Rafaela 
 

1. Fraturas mandibulares: Everton Rech 
2. Sistemas cerâmicos na odontologia – Gabriela Tondolo 
 

● Atualiza pet: mínimo 6 edições - Luana, Arthur e Rafaela 
 

1. Os 6 passos para um atendimento de urgência eficaz em endo – Fernanda 
Signoretti 
2. Fono e odonto: Rafaela Soares Rech 
3. O câncer de boca no consultório odontológico: Maurício Roth 
4. Endodontia mecanizada na prática clínica – Bruna Fischer 
5. Acolhimento de pessoas trans no consultório odontológico – Valquíria e 
Layanne 
6. Radiologia – Rafaela – Falta marcar 
 

● PET LIVE: Mínimo 6 edições – Eduarda 
 

1. Gestação e doenças periodontais  
2. Experiência no mercado de trabalho e após a graduação – Paola Borges e Paulo 
Henrique 
3. Doutorado Sanduíche – Arthur/Vitória (ainda será realizado) 
4. Coordenação de saúde bucal – Eduarda e Marina (ainda será realizado) 
 

● Desenvolvimento de petianos: mínimo 8 encontros – Camila 
 
1. Comunicação e oratória, como ter uma comunicação assertiva: Sabrina  
2. Direito odontológico – Isadora 
3. Excel: Beatriz 
4. Word: Beatriz 
5. Libras: Prof. Giovana – 21 de junho 
6. Acompanhamento da disciplina de revisão sistemática da pós graduação 
7. Desenvolvimento agendado para dia 9 de dezembro 



8. Lapics- Camila 
 

● Videoaulas: mínimo 5 videoaulas no ano de 2021 – Camila 
 

1. Ergonomia na clínica odontológica – Ângela Nora 
2. Higienização oral – Leandro 
3. Lesão de furca – Débora  
 

● Biossegurança: Foi encaminhada a carta para a coordenação 
 
Extensão:  
 

● IGTV – De acordo com o planejamento o mínimo esperado do Grupo para esse ano 
era de 8 IGTVs, tendo atingido o objetivo. Haverá publicações de IGTV até 
dezembro. 

● Circulação – O Grupo retornou ao PET responsável quem serão os integrantes que 
participarão da atividade. 

● UFSM por um dia – Não há retorno dos responsáveis da atividade se haverá uma 
ação do Projeto, entretanto é uma atividade planejada do Grupo. 

● Acampavida – A atividade está em andamento. 
● Descubra UFSM - O Grupo aguarda a divulgação da data da feira de profissões da 

IES, no qual há sempre convite da Coordenação do Curso para os petianos 
participarem do evento. É esperado que a data seja entre final de novembro e início 
de dezembro. 

● Informativo – A segunda edição do Informativo do Grupo nomeado “De Boca em 
Boca” está programada para publicação no final das etapas do calendário 
suplementar de recuperação das práticas do Curso (semestres de 2020), com 
previsão para fim de janeiro/fevereiro. 

 
Pesquisa: A comissão de pesquisa não cobrou nada nessa reunião, e será cobrado na 
reunião administrativa da semana que vem. 
 
Comissão de seleção: A comissão de seleção informou ao grupo que falta apenas o 
relatório de seleção de 2021, que está quase finalizado, realizado pela petiana Camila, 
que depois de finalizar irá colocar no drive.  
 
Após as revisões das comissões, foi sugerido para o próximo ano um número menor de 
edições dentro de cada atividade para que sejam realizadas dentro do planejamento. A 
petiana Camila salientou a importância da comissão de assessoria tutorial e divulgação 
também fornecer um retorno ao grupo sobre as atividades. A tutora Luísa pediu ao 
pessoal das redes sociais para a publicação dos professores que ela já havia solicitado, 
a petiana Rafaela disse que será feita até final de semana, e a petiana Giovanna 
também solicitou ao pessoal responsável pelas redes uma publicação com 
agradecimento ao C. Integra. A petiana Renata disse que será feita amanhã, no dia 9 
de novembro.  
 

 
 
Próxima reunião administrativa: Quinta-feira, dia 18 de novembro, às 19 horas. 
 
Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente:  C. Eduarda/ Luana/ Giovanna/ 
Vitória 
 



Encaminhamentos:   
● Artigo PET- inglês 
● Rever comissão de ensino: 

-Fala Acadêmico- Arthur entrar em contato com Nathan e Gabrielle com o 
Matheus. 
-Atualiza: Rafaela contato com a professora Gabriela 
-PET live: Doutorado Sanduíche (Arthur e Vitória) e Coordenação de saúde 
bucal (Eduarda e Marina). 
- Desenvolvimento Lapics- Camila 
-Vídeo aula: Higienização Oral (Leandro), lesões de furca (Camila) 
-Biossegurança: retorno da Coordenação- Marina 

● Comissão de pesquisa 
● Retorno da comissão da assessoria tutorial 
● Site 
● Redes sociais 
●  

Registro Reunião Administrativa: 

 

 


